
Protokoll:

Die SPD-Fraktion spricht sich gegen die Beschlussvorlage aus. Die CDU-Fraktion meldet

Beratungsbedarf an. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen sieht die Vorlage ebenfalls kritisch.

Frau Bürgermeisterin Mohrs weist daraufhin, dass es seit dem Jahr 2011 keine Beitragsanpassung in

diesem Bereich gegeben habe. Die Kommunalaufsicht habe die Stadt dazu angewiesen,

Möglichkeiten zur Generierung von Einkommen zu überprüfen. Wenn die Stadt dem nicht

nachkomme, sei es aufgrund der Ankündigung der ADD wahrscheinlich, dass es zu Einschränkungen

im freiwilligen Leistungsbereich komme.

Die Vorlage verbleibt ohne Beschlussempfehlung.


